

INDONESIA SATU

PNS Kodim 0830/Surabaya Utara Rayakan HUT Korpri ke-52 Dengan Acara Tasyakuran

Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Nov 29, 2023 - 18:24



Usai Acara Tasyakuran Peringati HUT Korpri Ke 52 Komandan Kodim Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Bersama PNS Kodim 0830/Surabaya Utara Lakukan Sesi Photo Bersama

Surabaya,- Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Korps Pegawai Republik Indonesia (Korpri) yang ke-52 Tahun 2023, DPK Pok Sub Kodim 0830/Surabaya Utara secara sederhana melaksanakan tasyakuran yang digelar di Aula Makodim 0830/Surabaya Utara Jl. Gresik No. 52 Perak Barat Kec.

Krempangan, Rabu (29/11).

Sesuai tema HUT ke-52 KORPRI 2023, yaitu "Korprikan Indonesia", yang merujuk pada upaya membangun kesatuan, semangat kebersamaan, dan dedikasi di antara pegawai negeri"

Dengan penuh khidmat dan pembacaan do'a juga diwarnai dengan prosesi pemotongan tumpeng dalam acara tersebut.

Sementara itu, Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. memberikan ucapan selamat kepada para PNS Kodim 0830/Surabaya Utara, lanjutnya melalui peringatan HUT KORPRI Ke-52 ini menjadi ajang untuk mengingatkan kembali nilai-nilai yang harus dipegang teguh oleh anggota KORPRI. Salah satunya adalah integritas, pesannya.

Melalui momen ini agar senantiasa menjalankan tugas dengan tulus ikhlas sebagai bentuk tanggung jawab sumpah kepada Negara, hingga harus di manisvestasikan dengan kerja nyata di lapangan sesuai dengan tupoksi masing-masing bagian, berbuat yang terbaik serta bermanfaat untuk satuan dalam hal ini Kodim 0830/Surabaya Utara dan juga masyarakat, pungkasnya.

Masih di tempat yang sama, "Para PNS Kodim 0830/Surabaya Utara mengucapkan rasa terima kasih kepada Komandan Kodim atas terselenggaranya acara peringatan HUT Korpri ke 52 ini, walaupun sederhana namun acara tersebut menjadikan suatu penghormatan besar yang di rasakan oleh para PNS, sehingga hal tersebut semakin memicu semangat kerja dan pengabdian para PNS dalam momentum peringatan ini," bebernya.